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Protokoll der Jahreshauptversammlung 
des Fördervereins der Elisabethschule am 26.2.2014              
 
 
Ort, Zeit:  26.2.2014, 20.00-21.15 Uhr, F 204 
 
Anwesende:  siehe Anwesenheitsliste 
 
 
TOP 1: Begrüßung und Tagesordnung 
 

Frau Hölzel begrüßt die Anwesenden, insbesondere die Ehrenvorsitzende Frau 
Mehnert. Die Tagesordnung wird bestätigt. 

 
TOP 2: Bericht des Vorstands 
 

a. Das vom Förderverein ausgerichtete Schulfest im September 2013 sei wieder ein 
großartiger Erfolg gewesen. Der Vorstand bedankt sich bei allen Mitwirkenden. 

b. Die Mittel des Vereins seien in den Jahren 2012 und 2013 hauptsächlich für die 
Beschaffung der Instrumente für die Musikklassen und für die Errichtung des 
Kletter-Parcours (14.000,00 Euro) auf dem vorderen Schulhof eingesetzt worden. 

c. Die Zahl der Mitglieder belaufe sich nach 36 Eintritten und 15 Austritten aktuell 
auf 281. Wichtig sei immer wieder für den Verein zu werben, z.B. auf den ersten 
Elternabenden der Klassen 5. 

d. Am  21. Juli 2014 solle ein Sommerfest gefeiert werden, an dem sich die ganze 
Schule beteilige. Dass der Förderverein nun seit 11 Jahren das Bootshaus 
besitzt, sei ein schöner Anlass für ein solches Fest. Dafür könnten ggf. 4 bis 6 
Canadier neu oder gebraucht angeschafft werden. 

e. Der Schulleiter bedankt sich bei Vorstand und Mitgliedern für die großzügige 
Unterstützung der pädagogischen Arbeit in den letzten zwei Jahren. 

 
TOP 3: Bericht der Kassenführerin 
 

Frau Müller legt den Kassenbericht für die letzten beiden Jahre vor. Der Verein 
habe im Jahr 2012 insgesamt 2.732,28 Euro mehr ausgegeben als 
eingenommen, im Jahr 2013 seien es 6.183,05 Euro gewesen. Einzelne 
Ausgabengruppen werden genauer erläutert. Der Kassenstand betrage aktuell 
31.265,83 Euro. 

 
TOP 4: Bericht der Kassenprüfer 
 

Für die beiden Kassenprüfer teilt Herr Mönnich mit, dass die Kasse geprüft 
worden sei und sich keine Beanstandungen ergeben hätten. 

 
TOP 5: Entlastung des Vorstands 
 

Frau Mehnert stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstands für die Jahre 2012 
und 2013. Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
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TOP 6: Neuwahl des gesamten Vorstands 
 

Herr Mönnich erklärt sich bereit, als Wahlleiter zu fungieren.  
 
Als Vorstandmitglieder werden vorgeschlagen: 
Vorsitzender: Angelika Hölzel 
Schriftführer: Thomas Hahlgans 
Kassenwart: Silke Müller 
Beisitzer: Thomas Schwarz, Hermann-Josef Löhr, Jacqueline Wolter-Schober, 
Tobias Meinel 
 
Für die abwesenden Kandidaten Schwarz und Löhr liegen schriftliche 
Einverständniserklärungen vor (s. Anlage). 
 
Alle vorgeschlagenen Kandidaten werden einstimmig gewählt; sie nehmen die 
Wahl an. 
 
Frau Stuchtey und Herr Kappelhoff erklären sich bereit, den Vorstand bei seiner 
Arbeit zu unterstützen. 
 

TOP 7: Neuwahl der Kassenprüfer 
 

Herr Mönnich und Frau Mehnert werden vorgeschlagen und einstimmig für die 
nächsten zwei Jahre als Kassenprüfer gewählt. 
 

TOP 8: Ausblick 
 

Als nächstes steht das Sommerfest am 21. Juli auf dem Programm. Bis dahin 
seien noch einige Reparaturen am Bootshaus erforderlich. Ferner müssten im 
Sommer wieder die Musikklassen unterstützt werden. Zur Vorbereitung des 
Schulfests im Sommer 2015 werde rechtzeitig eingeladen. 
 

TOP 9: Verschiedenes 
 

Frau Hölzel dankt allen für ihr Engagement, insbesondere Frau Damm , Herrn 
Zwickert und Herrn Hatscher. 
 
 

Für das Protokoll:  
 
 
 
 
 
T. Meinel 


